
节约营销成本 拓宽发展空间
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本报讯 江苏海潮科技股份有限公司靠

网络销售，去年实现产品销售额3000多万元，

而且是先汇款后发货。3月28日下午，记者慕名

前去采访。刚进入厂区，就看见一辆大集装箱

货车正缓缓驶出厂门。公司董事长杨高怀告

诉记者，集装箱货车装的是公司生产的无碳

取水器，从上海港直接转运至菲律宾，而这笔

出口订单正是该公司网络销售的“战果”之一。

江苏海潮科技股份有限公司是我市一家

成长型高新技术企业，主要从事各类无碳取

水器、水泵阀门、木工机械、石油机械、汽车零

部件等产品的生产销售。近年来，由于受经济

大环境的影响，该公司市场销售压力逐渐加

大。为进一步拓宽企业发展空间，该公司决定

把目光转向国际市场。有一次，公司通过“阿

里巴巴”网站购买一种螺丝配件时发现，网上

采购不但价格低，而且无须任何采购成本。杨

高怀告诉记者，受此启发，公司招聘人才迅速

建起了“海潮科技销售网”，并在网站上发布

产品信息。网站一面世，就得到了市场响应，

咨询、求购、订货的信息不断，但细心的公司

管理人员发现，其中的大客户并不多。

通过大量的市场调研，他们发现，销售网

站虽建了起来，但对国外市场细分不够，销售

目标也不够明确。菲律宾是一个千岛之国，电

力资源相对缺乏，手压水泵在当地很有市场，

何不在网上定向试销呢？于是公司专门建起

菲律宾语种的“海潮科技销售网”用于发布手

压水泵等产品信息。因手压水泵无能耗，为了

起个好名字，公司将产品取名为“无碳取水

器”。谁知，“一泵”激起千层浪，一时间咨询信

息不断，订单也纷至沓来。定向试销成功，给

公司进一步拓展国外市场增添了信心。此后，

他们又先后用英语、西班牙语、德语、阿拉伯

语、日语、韩语等8个语种建起“海潮科技销售

网”以“网销天下”。公司网络销售部人员吴朝

清告诉记者，他每天除维护网站正常运行外，

最主要的任务就是接洽来自国内外客户的咨

询和订单。记者打开网站的网页发现，3月28

日当天，已有近300个客户上网浏览该公司的

销售网页，丹麦、美国、新加坡、非洲等国家和

地区的一些客户已在网上下单。

杨高怀深有体会地说，网络销售真是好，

公司去年销售3000多万元，不要一名供销员，

不花一分冤枉钱，既节省了企业的营销成本，

又能及时帮助企业了解到国际市场上的“海

量”信息，从而为企业的发展拓宽了空间。

胡行球殷朝刚

网络销售 前景广阔
□殷朝刚

江苏海潮科技

股份有限公司是一

家成长型企业，同

许多大企业相比还

只是“小兄弟”，但

该企业另辟蹊径，利用网络销售，有效地拓

宽了企业发展空间。

对于许多企业来说，市场营销成本是一

项不小的开支，尤其是开辟国际市场。海潮

公司充分利用互联网的资源，自建企业“销

售网站”，用一根“线”就连上了国际市场，而

且订单不断。

海潮公司的做法给我们以启示：建立企

业销售网站花钱很

少也很容易，足不

出户就能搞营销，

同时又能通过网站

获得“海量”市场信

息、提升企业的对外形象，可谓一举多得。企

业要转型升级，不仅要加大对产品研发的投

入，也要转变营销理念和营销模式。海潮公

司的一只很小、很普通的“手压水泵”，因其无

能耗，取名为“无碳取水器”，在国际市场上卖

到28美元一只，几乎不花任何营销成本。

网络销售大有作为，其他的企业不妨都

来试试！

237省道高邮段工程紧锣密鼓推进

北澄子河大桥节庆期间合龙
本报讯 3月29日，记者在237省道高邮段二

期工程北澄子河大桥项目建设现场看到，高大

的塔吊“抓”起一箱箱混凝土稳稳地倒在正在浇

筑的桥面上，即将合龙的桥梁像巨人的双臂从

两岸临空伸向河中央等待“握手”；桥上、桥下上

百名施工人员头戴桔红色安全帽，正在紧张地

施工，整个现场一片热火朝天的景象……市237

省道工程改建项目办公室副主任赵宏悦告诉记

者，目前，北澄子河大桥正抓紧主桥合龙浇筑、

引桥箱梁安装、主线水稳碎石基层摊铺、桥头及

辅道路基填筑的施工，确保大桥在第九届中国

双黄鸭蛋节期间合龙，6月底通车。

据市237省道工程改建项目办公室主任吴

成明介绍，237省道高邮段二期工程起于秦邮路

至车樊路南，全长12公里；三期工程起于车八干

渠，终于高邮与江都交界处，全长5.22公里，均以

一级公路标准建设。目前，二期工程的路基填

筑、路面底基层施工、沥青路面摊铺、涵洞桥梁

等工程都已进入配套和完善阶段，预计6月底实

现通车；三期工程的便道施工、土方开挖、路基

填筑、涵洞建设等也进入全面施工阶段，今年底

将基本建成。

久强建荣朝刚屠志

欢迎城乡企事业单位及各界人士光临
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市政协敲定今年五件重点提案
本报讯 市政协十二届二次会议期间共收到委

员提案221件，经市政协提案委员会审查立案210

件，五件重点提案目前也已敲定。日前，市委、市政府

已专门召开提案交办会。

据悉，今年五件重点提案分别是：119号《以盂

城驿扩容为中心，加快实施城南历史文化街区整治

工程》、205号《关于建立以苏中农贸城为中心的农

产品批发市场的提案》、51号《关于进一步加强易肇

事肇祸精神病患者管控的几点建议》、105号《凝心

聚力谋发展，推动企业快上市》、20号《加快水系配

套设施建设步伐，提升城区防洪排涝功能》。

据市政协提案委主任沈晓明介绍，今年市政协

收到的提案仍主要涉及民生、教育、城市建设等热

点、重点问题，充分体现了委员们关注民生、关注全

市经济社会发展的热情。下一步，市政协各分管副主

席将领衔督办，力促重点提案早办理、早见效。姚静

市卫星卷烟材料有限公司去年实现开票销售3.8

亿元，利税2800万元。今年，该公司内抓管理、外拓市

场，力争在去年的基础上，开票销售、利税再增10%。图

为倒卷车间工人正在检测产品。 王林山摄

全市公开评选50名劳模
本报讯 记者7日从市总工会获悉，3年一次的

高邮市劳动模范评选工作已于3月中旬正式启动。

根据评选办法，今年我市公开推荐评选50名市级劳

动模范。

据市总工会生产部部长葛传宝介绍，从2004年

起，我市每3年评选一次高邮市劳动模范，今年是第

四次进行评选。开展高邮市劳动模范评选，旨在进一

步调动全市广大劳动者的积极性，动员全市上下以

更大的决心、更足的干劲、更实的措施，推动全市各

项工作争先进位、创新发展。

本次劳模评选坚持面向基层、面向工作一线、面

向各条战线和社会各个阶层，坚持标准、严格程序、

保证质量、公开公正。评选范围是：2010年以来，在

我市改革开放、经济建设和各项社会事业发展中作

出突出贡献的工人、农民、科教人员、企业管理人员、

机关工作人员及其他社会各阶层人员中的先进代

表。各乡镇、园区、市级机关部门主要负责人原则上

不参加评选，已获得高邮市级以上劳动模范称号的

人员也不参加本次评选。

按照计划，全市共拟评选市级劳动模范50名，其

中一线职工10名，科技人员7名，企事业单位负责人

12名，农民12名，其他社会阶层人员9名。市政府将在

“五一”前夕对评选出来的劳模进行表彰。胡勇民雷森
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日前，市人大常委会副主任孙明

如率市环保局等部门相关负责人赴司

徒、横泾、甘垛、三垛4乡镇，现场督查村

庄环境整治工作。督查中，孙明如一行还

检查了南水北调重要节点沿线村庄环境

整治、北澄子河三垛西大桥国控断面水

质自动监测站周边环境整治情况，并提

出具体要求。 卢飞周麟
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7日下午，我市组织收听收看全

省分类推进事业单位改革工作电视电话

会议。市委常委、常务副市长徐永宝，副

市长朱莉莉在邮收听收看。 晓莉

今日总值班 胡行球
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